



# 宗四小だより

9月号

児童数456名

志木市立宗岡第四小学校

志木市上宗岡1-1-2

048-473-5250

<http://www.mune4syo.ed.jp/>

令和元年8月29日発行



学校教育目標 ○考える子ども ○思いやりのある子ども ○はたらく子ども ○じょうぶな子ども



## 自分を伸ばす

校長 豊島 典子

二学期が始まりました。どんな夏休みだったでしょうか。  
たくさん勉強して、たくさん運動して、たくさん遊べたのではないのでしょうか。  
有意義な時間を過ごせたことと思います。

さて、二学期には、「自分を伸ばす」ことを頑張ってもらいたいと思います。  
一学期には「基礎」をしっかり固めました。家にたとえると土台の部分、草花で言ったら根っこの部分。そのしっかり固めた「基礎」をもとにして、さらに、力を付けていくのです。

「自分を伸ばす」ということは、

「自分のできることをもっともっと上手にできるようにする」

「今までできなかったことをできるようにする」

「できることを増やす」



ということです。

先生や友だち、上級生のみなさんと学び合いながら、どんどん自分を向上させることです。

たとえば、授業では、自分の考えを言えるようになったら、今度は、考えを言うだけでなく、しっかりと他の人の考えも聞いて、「話し合うこと」ができるようになることを目指します。

また、持久走で自分のタイムを少しでもよくすることも「自分を伸ばす」ことになります。

友だちとケンカやトラブルばかりだった人が、うんと我慢強くなって、みんなと仲良くできるようになることも、実は、自分を伸ばしたことになるのです。

二学期は、一年でも1番長い学期です。今は、まだまだ暑くて半そでを着ていますが、二学期の終業式のころには、外は雪が降っているかもしれません。そんな長い二学期は、一年間で一番成長することができる学期でもあります。

大切なこの二学期を「自分を伸ばすこと」を忘れずに頑張ってもらいたいと思います。

保護者・地域の皆様には、二学期も変わらずのご支援・ご協力をお願いいたします